

Peringati HUT ke – 76, Persit Ziarah Rombongan di TMP

Agung widodo - GROBOGAN.XPRESS.CO.ID

Apr 1, 2022 - 16:46



Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVIII Dim 0717 Grobogan Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro melaksanakan kegiatan ziarah di Taman Makan Pahlawan Kusuma Bhakti Kabupaten Grobogan. Jum'at, (01/04/2022).

GROBOGAN- Masih dalam rangkaian menyambut HUT Persit ke-76 jajaran Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVIII Dim 0717 Grobogan Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro melaksanakan kegiatan ziarah di Taman Makan Pahlawan Kusuma Bhakti Kabupaten Grobogan. Jum'at, (01/04/2022).

Kegiatan ziarah rombongan ini dipimpin langsung oleh Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Ny. Ratih Faizal Arief. Diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan dan dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga di tugu Taman Makam Pahlawan.



Setelah melaksanakan peletakan bunga, Ketua Persit beserta rombongan melaksanakan tabur bunga. Dalam pelaksanaan tabur bunga di TMP tidak semata-mata secara seremonial belaka, akan tetapi untuk memberikan penghormatan kepada para pahlawan kusuma bangsa. Selain itu juga diharapkan dapat menjadi bahan renungan bagi para generasi penerus di masa kini dan masa yang akan datang bahwa patriotisme dan semangat nasionalisme yang menjadi dasar perjuangan mereka.

Dalam keterangannya, Ketua Persit Cabang XXXVIII Ny. Ratih Faizal Arief menerangkan bahwa kegiatan ziarah ini selain dalam rangka menyambut HUT Persit ke-76 juga sekaligus mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam perjuangan melawan penjajah di masa itu.

“Sebagai generasi penerus, kita harus selalu mengenang jasa para pahlawan dan dapat meneruskan perjuangan mereka. Untuk itu kegiatan ini jangan dijadikan simbol ataupun sebagai seremonial belaka, tetapi harus berbuat nyata dengan menempatkan porsinya masing-masing,” terangnya.

Hadir dalam kegiatan ziarah ini Pengurus dan Ketua Ranting jajaran Kodim 0717 Grobogan. Pelaksanaan kegiatan ziarah dilaksanakan dalam keadaan tertib aman terkendali serta tetap menerapkan protokol kesehatan covid-19.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0717/GRB)